

NON AU GOUVERNEMENT BAYROU !

L'APRÈS 77

Le Président vient de nouveau de nommer un Premier ministre de son camp. La majorité des député.e.s du Nouveau Front Populaire a choisi de censurer ce nouveau gouvernement minoritaire et illégitime. A nos yeux, le PS a commis une erreur en s'abstenant sur cette motion de censure : c'est un budget de casse sans précédent qui nous menace.

La poursuite d'une politique désastreuse

L'action menée par les gouvernements de Macron depuis 2017 est une catastrophe. Les très grandes entreprises accumulent des profits démesurés. Les inégalités se creusent dans le pays. Les services publics sont en crise, par exemple dans les hôpitaux et dans les écoles. Dans les entreprises, le droit du travail est affaibli. Les réductions d'impôts pour les plus riches creusent les déficits, ce qui sert de prétexte pour nous demander de nouveaux sacrifices.

Nos principales revendications :

- **Abrogation de la réforme des retraites, retraite à 60 ans à taux plein !**
- **Une nouvelle politique économique** : une fiscalité plus juste, des mesures pour sauver les services publics et réindustrialiser le pays, l'arrêt des licenciements, l'indexation des salaires sur les prix.
- Une politique d'urgence pour nous préserver de la **catastrophe écologique**.
- **Le démantèlement des monopoles privés** (médias et réseaux sociaux)
- **Une nouvelle politique de maintien de l'ordre** (fin des violences policières et des contrôles au faciès),
- **Une politique d'accueil des migrants** qui tourne le dos aux discours racistes d'extrême droite sur un grand remplacement.

Merci de ne pas jeter sur la voie publique

L'APRÈS
77

Nous écrire : 77@l-apres.fr

www.facebook.com/reseauunitairesenart

Site national de l'APRÈS
www.l-apres.fr/



Changer la politique de la France

Ces propositions ont été défendues par les député.e.s du Nouveau Front Populaire qui disposent d'une majorité relative à l'Assemblée Nationale, et donc de la légitimité pour former un nouveau gouvernement.

En revanche, elles sont à l'opposé de ce que les député.e.s du Rassemblement National ont voté depuis plusieurs années et des discours de haine colportés par C.News.

Résister à la montée de l'extrême-droite

La victoire de Trump aux Etats-Unis est une nouvelle alerte. Les candidats d'extrême droite l'ont d'ores et déjà emporté dans plusieurs pays, y compris en Europe, et il y a un vrai danger que le parti de Marine Le Pen et de Jordan Bardella arrive bientôt au pouvoir.

Face à cela, nous voulons préserver et construire le Nouveau Front Populaire. Nous refusons tout ce qui peut diviser la gauche et nous appelons à développer dans nos territoires des assemblées locales du Nouveau Front Populaire. Pour les semaines à venir nous appelons refuser le budget d'austérité et à soutenir activement les mobilisations sociales.

ASSOCIATION POUR LA RÉPUBLIQUE ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE

L'APRÈS

